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Поросенок	Петр

Я	принял	на	себя	обязанности	главнокомандующего	с	тем	условием,	что	мы	не	предпримем
наступления	на	Ленинград

—	Русский	поцреот

1.	Маннергейм	—	Тот	самый	русский	поцреот,	прошедший	нихуёвую	военную	карьеру,	ПМВ,	Февральскую
Революцию,	советско-финскую	войну(закончилась	победой,	так	как	всё-равно	запилила	совкам	фронт	на
1000	км)	и	ВМВ,	где	он	применил	сабж.	Авторитет	Маннергейма	в	обществе	и	правительстве	после
окончания	боевых	действий	был	очень	высок;	любые	важные	государственные	решения	принимались
теперь	только	при	его	согласии.	Военное	положение	в	Финляндии	отменено	не	было.	Маннергейм	в	этот
период	занимался	обновлением	армии;	было	начато	строительство	новой	линии	укреплений	—	теперь	на
новой	границе.	Гитлер	обратился	к	Маннергейму	как	к	союзнику	с	просьбой	позволить	немецким	войскам
расположиться	на	финской	территории,	такое	разрешение	было	дано,	при	этом	Маннергейм	выступил
против	создания	объединённого	финско-немецкого	командования.	Объединение	командования	над
войсками	обеих	стран	практиковалось	лишь	на	севере	Финляндии.	В	своём	приказе	о	наступлении
Маннергейм	явно	обозначил	цель	не	только	вернуть	себе	все	территории,	захваченные	СССР	в	ходе
советско-финской	войны	1939−1940	годов,	но	и	расширить	свои	границы	до	Белого	моря	и	до	рек	Нева	и
Свирь,	присоединить	Кольский	полуостров.

Вопреки	утверждению	в	своих	послевоенных	мемуарах,	летом	1941	года	Маннергейм	был	не	против	не
только	взятия,	но	и	полного	уничтожения	Ленинграда.	Впрочем,	это	не	помешало	ему	в	дальнейшем
критиковать	немцев	и	не	дать	сосредоточить	управление	финскими	войсками	в	их	руках.	В	1941	году
финские	части	дошли	до	старой	границы	и	перешли	её	в	восточной	Карелии	и	на	Карельском	перешейке.
К	утру	7	сентября	передовые	части	финской	армии	вышли	к	реке	Свирь.	1	октября	советские	части
оставили	Петрозаводск.	В	начале	декабря	финны	перерезали	Беломорско-Балтийский	канал.	Далее,	после
безуспешных	попыток	пробиться	через	Карельский	укрепрайон,	Маннергейм	приказывает	остановить
наступление,	фронт	надолго	стабилизируется.	Сам	Маннергейм	в	мемуарах	изложил	версию,	что
поскольку	безопасность	Ленинграда	была	основным	мотивом	СССР	для	начала	Зимней	войны,	то
пересекать	старую	границу	означало	косвенно	признать	справедливость	этих	опасений	и	поэтому	он,
Маннергейм,	отказался	уступить	немецкому	давлению	и	отдал	приказ	войскам	перейти	к	обороне	вдоль
линии	исторической	российско-финской	границы	на	Карельском	перешейке.	Некритическое	восприятие
этих	утверждений	повлекло	то,	что	некоторые	авторы	представляют	Маннергейма	чуть	ли	не	«спасителем
Ленинграда».	Но	фактически	финские	войска	продвинулись	далеко	за	линию	старой	финско-советской
границы,	особенно	в	Восточной	Карелии.	Ими	были	взяты	многие	советские	населенные	пункты,	в	том
числе	Петрозаводск.	Именно	финские	войска	обеспечивали	блокаду	Ленинграда	с	севера.	За	заслуги
перед	Германией	он	был	награждён	Рыцарским	Крестом	(1942	год)	и	Дубовыми	ветвями	к	Рыцарскому
Кресту	(1944	год).	Маннергейм	знал	о	планах	Гитлера	полностью	разрушить	Ленинград	и	никогда	против
них	не	возражал.

Приостановка	наступления	финских	войск	в	сентябре	1941	года	вызвана	как	большими	потерями	финских
войск,	так	и	затягиванием	немецкого	наступления	—	как	профессиональный	военный,	Маннергейм	видел,
что	до	наступления	зимы	разгром	Красной	Армии	становится	невозможен,	а	потому	перспективы	войны
делаются	неясными.	Сыграло	свою	роль	и	давление	союзников	—	ряд	резких	нот	Госдепартамента	США	и
личное	письмо	премьер-министра	Англии	Уинстона	Черчилля	к	Маннергейму.	Большое	впечатление
произвело	на	Маннергейма	поражение	немецких	войск	под	Тихвином.	По	мнению	ряда	финских	авторов,	в
декабре	1941	года	для	Маннергейма	наступило	время	переоценки	ситуации	и	определения	своих
дальнейших	действий.	Он	оказался	охваченным	сомнениями	относительно	реальных	возможностей

https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Mannerheim3.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Pyoveli_Mannerheim.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Hitler_Mannerheim_Ryti.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:1024px-Mannerheimin_valinta_1944.jpg
https://urbanculture.wiki/%D0%A4%D0%B0%D0%B9%D0%BB:Mannerheim_Leaving_Presidents_Residence.png
https://urbanculture.wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BB%D0%BB%D0%B0%D0%B1%D0%BE%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%B8%D0%B7%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9%D0%BC,_%D0%9A%D0%B0%D1%80%D0%BB_%D0%93%D1%83%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2_%D0%AD%D0%BC%D0%B8%D0%BB%D1%8C


Германии.	Весь	1942	год	прошёл	для	него	в	колебаниях,	и	только	после	завершения	Сталинградской
битвы	в	феврале	1943	года	Маннергейм	сделал	окончательный	вывод	для	себя	и	ознакомил	с	ним	ряд
высших	государственных	деятелей	Финляндии,	что	«мировую	войну	надо	рассматривать	подошедшей	к
решающему	поворотному	состоянию	и	что	Финляндии	при	первой	подходящей	возможности	необходимо
попытаться	найти	способ	выхода	из	войны».

За	это	время	в	финские	концлагеря	было	помещено	около	24	тысяч	человек	местного	населения	из	числа
этнических	русских,	из	которых,	по	финским	данным,	около	4	тысяч	погибло	от	голода.	По	другим
данным,	погибло	от	4	до	14	тысяч	гражданских	жителей.	9	июня	1944	года	началась	Выборгско-
Петрозаводская	операция.	Советские	войска	за	счёт	массового	применения	артиллерии,	авиации	и
танков,	а	также	при	активной	поддержке	Балтийского	флота	взломали	одну	за	другой	линии	обороны
финнов	на	Карельском	перешейке	и	20	июня	взяли	штурмом	Выборг.	Финские	войска	отошли	на	третью
оборонительную	линию	Выборг-Купарсаари-Тайпале	(известную	также	как	«линия	ВКТ»)	и	за	счёт
переброски	всех	имеющихся	резервов	из	восточной	Карелии	смогли	занять	там	прочную	оборону.	Это
ослабило	финскую	группировку	в	восточной	Карелии,	где	21	июня	советские	войска	также	перешли	в
наступление	и	28	июня	взяли	Петрозаводск.	19	июня	маршал	Маннергейм	обратился	к	войскам	с
призывом	во	что	бы	то	ни	стало	удержать	третью	полосу	обороны.	«Прорыв	этой	позиции,	—	подчёркивал
он,	—	может	решительным	образом	ослабить	наши	возможности	к	обороне».	На	Карельском	перешейке	и
в	Карелии	финские	войска	были	вынуждены	отступить.	Сначала	Германия	перебросила	в	Карелию	часть
войск	из	Эстонии,	но	впоследствии	была	вынуждена	их	забрать.	Финляндия	стала	искать	пути	для	выхода
из	войны.	В	переговорах	с	Советским	Союзом	уже	были	достигнуты	определённые	успехи.	4	августа	1944
вместо	ушедшего	в	отставку	Рюти	президентом	страны	на	заседании	парламента	избран	маршал
Маннергейм.	Узнав	о	протесте,	высказанном	немецким	посланником	против	намерений	Маннергейма
выйти	из	войны,	последний	жёстко	ответил:

…	Он	в	своё	время	убедил	нас,	что	с	немецкой	помощью	мы	победим	Россию.	Этого	не
произошло.	Теперь	Россия	сильна,	а	Финляндия	очень	слаба.	Так	пусть	сам	теперь
расхлёбывает	заваренную	кашу…

—	Nuff	said

В	свою	очередь,	Гитлер	в	1944	году	серьёзно	рассматривал	план	осуществления	военного	переворота	в
Финляндии	с	заменой	Маннергейма	на	генералов	из	числа	бывших	бойцов	сформированного	в	1916	году	в
Германии	27-го	Прусского	Королевского	егерского	батальона,	составлявших	основу	высшего	командного
состава	финской	армии.	В	общем	фрицы	кинули	финнов,	когда	Маннергейм	пытался	из	войны	выйти.	19
сентября	1944	года	в	Москве	было	подписано	соглашение	о	мире	между	Финляндией	и	СССР.

Из	президента	в
хуя	простого.

	

Рюти	разжигает.

	 	

Вместе	с
Маннергеймом
проверяет
могилизацию.

	

Негодуэ.

Ну	и	марку
наштамповать
незабыли.

2.	Президент	Рюти	—	Был	чем-то	подобным	Ван	Цзинвэю,	только	вместо	Нанкина	—	Хельсинки.	И
самураев	—	англичанка/фрицы.	Понимая,	что	лизание	жопы	джентельменам	ничего	полезного	не
принесет,	стал	лизать	жопу	Адику.	Все	его	попизделки	на	внешней	политике	представляют	собой	нытьё
безответственного	малолетнего	долбоёба:Суоми-красавица	не	причём,	немцы	—	братья	финнам	на	век,
злой	Коба	всегда	и	во	всем	виноват!	Если	простыня	сверху	описывает	действа	Маннергейма,	то	тут	будем
описывать	действа	Рюти	как	президента.

Продолжение	банкета	совпало	с	Великой	Отечественной	войной	и	продолжалось	до	сентября	1944	года.
Финляндия	—	это	единственная	страна	Европы,	которая	добровольно	предоставила	свою	территорию
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нацистам	для	нападения	на	Советский	Союз	и	единственная	страна,	добровольно	ставшая	частью	плана
«Барбаросса»,	что	отлично	характеризует	стоявший	у	руля	демократический	режим	и	народ	в	целом.
Немецкие	войска	появились	там	задолго	до	22	июня	и	долго-долго	готовили	наступление	на	Мурманск.
Финны	неравнодушно	предоставили	немцам	свои	аэродромы,	за	несколько	дней	до	начала	совместно
минировали	залив,	и	уже	21	июня	захватили	демилитаризованные	Аландские	острова,	где	арестовали
сотрудников	советского	консульства.	ИЧСХ	их	вообще	ничто	не	вынуждало	это	делать!	Финны	могли	не
делать	ничего,	как	шведы,	но	сознательно	выбрали	войну	на	стороне	Германии.	21	июня	1941	года
финский	спецназ	вылетел	на	немецких	гидросамолётах	взрывать	шлюзы	Беломорканала:	война	ещё	не
началась,	а	они	уже	полетели.

В	первый	же	день	войны	Молотов	вызвал	к	себе	финского	посла	и	спросил,	действительно	ли	финны
являются	нейтралами,	поскольку	Гитлер	упомянул	их	в	своей	воинственной	речи.	На	что	получил
надменный	ответ,	что	финны	будут	действовать	так,	как	посчитают	нужным.	Немецкие	самолеты	уже
отбомбились	с	их	территории,	и	24	июня	сталинские	соколы	бомбят	Финляндию.	В	ответ	на	это	финское
правительство…	выставляет	себя	жертвой	коммунистической	агрессии	и	26	июня	объявляет	войну
вероломно	напавшему	на	них	СССР.	Понятно,	что	причина	войны	была	в	поцреотах,	стоявших	у	руля
страны,	которые	воспринимали	мирный	договор	1940	года	как	позорный,	свинский,	насильственный	и
какой	угодно,	но	не	окончательный.	Немецкие	дивизии	при	содействии	финской	армии	пересекли	границу
и	начали	отвешивать	болезненных	люлей	не	готовым	к	такому	повороту	событий	красноармейцам.

Продолжая	играть	роль	несправедливо	контуженных,	добровольные	пособники	нацистов	огласили	цель
уже	четвертой	за	23	года	войны.	И	как	обычно,	ею	был	захват	несправедливо	отторгнутой	Карелии.
Маннергейм,	которому	уже	было	74,	ныне	русский	патриот,	ненадолго	удостоившийся	памятной	доски	в
Петербурге,	а	тогда	добровольный	пособник	нацистов,	вспомнил	свою	клятву	«Меч	в	ножны»,	мол,	я
поклялся	в	1918	году	и	вот	через	23	года	я	выполняю	своё	обещание	вернуть	Карелию!	Рубежи	довольно
быстро	и	с	минимальными	потерями	были	отодвинуты	к	«старой	границе»,	после	чего	некто	У.	Черчилль
написал	Маннергейму	письмо,	в	котором	вежливо	попросил	не	переходить	старую	границу	1920	года.	Но
Маннергейм	ответил	вежливым	отказом.	29	ноября	41-го	финский	премьер	Рангел	выступил	с	докладом,
из	которого	следовало,	что	финны	и	немцы	братья	навек,	во	всех	финских	войнах	с	20	года	виноват	СССР,
а	значит	надо	его	расчленить	FGJ.	6	декабря,	аккурат	в	день	независимости,	финский	парламент
утверждает	границу	1920	года	как	государственную,	и	в	тот	же	день	им	прилетает	объявление	войны
Великобританией.	Узнав	об	этом,	финны	начали	еще	активнее	обороняться,	заняв	Петрозаводск,	Олонец,
Медвежьегорск,	Карелию	и	часть	Вологодской	области.

Сначала	финские	поцреоты	называли	эту	войну	«летней»	по	аналогии	с	«зимней».	Но	когда	вернуться	не
получилось	даже	к	Рождеству,	финская	пиар-машина	родила	«войну-продолжение»,	мол,	это	наш
законный	реванш	за	советско-финскую,	а	не	будь	ее,	так	и	воевать	бы	финны	не	стали	—	во	всем	виноват
Советский	Союз.	В	этом	есть	некоторая	доля	лукавства,	а	именно	умолчание	о	все	той	же	претензии	на
Карелию,	ради	которой	они	с	момента	независимости	пытались	примазаться	и	к	англичанам,	и	к	японцам,
и	к	немцам.	В	самых	лучших	традициях	националистической	шизофрении	финны	одновременно	и
оборонялись,	и	рисовали	на	мировой	карте	границы	Suur-Suomi,	Великой	Финляндии	из	всех	финно-
угорских	народов.

Границей,	на	которой	защитники	Финляндии	соизволили	остановиться	чисто	случайно	оказался
Карельский	УР.	Поскольку	финны	это	не	расовые	арийские	немцы,	готовые	штурмовать	даже	небо	и	даже
Аллаха,	финны	решили…	подождать,	пока	в	Ленинграде	все	умрут	от	голода,	что	и	организовал
Маннергейм,	замкнув	блокаду	с	севера.	Добрые	люди	говорят,	что	финны	не	хотели	бомбить	Ленинград,
но	в	реальности	у	них	банально	не	было	ни	орудий,	ни	снарядов,	способных	туда	добить.	Маннергейму
сначала	предложили	возглавить	штурм	Ленинграда,	но	он	отказался,	тогда	город	и	решили	взять	в	клещи
со	всех	сторон.

Финны	и	Маннергейм	прекрасно	знали,	что	происходит	в	Ленинграде,	но	не	испытывали	ни	малейшего
сожаления	по	этому	поводу.	Наоборот,	они	вполне	разделяли	мнение	арийских	расовых	немцев	о	том,	что
восточные	народы	от	рождения	конченые,	подлежащие	в	лучшем	случае	переселению.	В	финских	войсках
действовали	«роты	доведения	сведений»,	которые	были	точной	копией	немецких	propagandakompanie.
Финские	работнички	агитационного	цеха	выискивали	среди	наших	военнопленных	самых	уродливых	и
ущербных,	либо	азиатов,	и	с	нескрываемой	откровенностью	их	фотографировали,	делая	смачные	коллажи
для	поднятия	градуса	ненависти	в	финских	войсках.	Единственное,	что	только	и	отличало	их	от
нацистов	—	это	полное	отсутствие	лагерей	смерти:	финны	по	традиции	всех	военнопленных	отправляли	в
концлагеря,	где	ПРОСТО	не	кормили,	ведь	у	финнов	так	мало	еды.	В	итоге	от	всех	советских
военнопленных	погибла	треть(!),	а	Маннергейм	привычно,	как	в	гражданскую,	наблюдал	за	этим	и	ничего
не	делал,	оставив	потомкам	то	же	оправдание,	что	и	Геббельс:	Советский	Союз	не	присоединился	к
Женевской	конвенции.	А	почему,	спрашивается,	он	об	этом	вообще	писал?	А	потому	Маннергейм	был
шефом	финского	Красного	Креста.	Только	в	1943	году,	когда	начнет	просачиваться	инфа	о	зверствах
немцев,	концлагеря	переименуют	в	«лагеря	для	перемещенных	лиц»,	а	до	того	они	в	открытую
назывались	концлагерями.

Финны	стали	укреплять	свои	позиции	фортификационными	сооружениями	и	занялись	диверсионными
действиями,	из	которых	наиболее	успешной	(=	героической	по	словам	тогдашней	пропаганды)	была
операция	уничтожения	советской	базы	снабжения	в	карельском	посёлке	Петровский	Ям.	В	2	часа	ночи	12
февраля	1942	года	было	убито	72	солдата,	28	человека	медперсонала,	все	раненые	госпиталя,	все
заключённые	стройки	и	мирные	жители	посёлка.



Но	все	хорошее	когда-нибудь	заканчивается.	На	Тегеранской	конференции	Рузвельт	спросил	у	Сталина,	а
не	готов	ли	он	принять	финскую	делегацию,	если	американцы	им	позвонят,	и	уже	в	марте	44-го	в	Москву
приезжают	знакомые	все	лица:	Паасикиви	и	Энкель.	Для	начала	Молотов	терпеливо	выпорол	их	за
блокаду,	мол,	лучшего	доказательства	правоты	советских	территориальных	претензий	1939	года	нельзя	и
придумать:	как	мы	и	говорили,	вы	стали	плацдармом	для	немцев.	Финны	ответили,	что	совки	сами
виноваты,	попросили	принять	в	расчет	чувства	патриотической	общественности	и	потому	вернуть	границу
к	1920	году,	на	что	получили	отказ	и	уехали	домой	подумать.

После	Выборгской	наступательной	операции	финны	ВНЕЗАПНО	обнаружили,	что	красноармейский
рабоче-крестьянский	пиздец	вошел	в	родную	хату,	громко	хлопнул	дверью	и	снимает	сапоги	где-то	в
прихожей.	Советско-финляндская	ничему	не	научила	финнов,	которые	все	это	время…	опять	строили
линию	Маннергейма.	В	1944	году	эта	новая	линия	Маннергейма	продержалась	под	ударами	Красной
Армии	аж	целых	трое	суток,	и	в	этот	раз	уже	разведку	боем	финны	приняли	за	полномасштабное
наступление.	Впрочем,	это	наступление	для	РККА	прогулкой	не	было:	финны	упорно	сопротивлялись,
отходя	от	одной	оборонительной	линии	к	другой,	но	конец	был	немного	предсказуем.	Кстати,	в	тылу	у
финнов	оставалась	еще	одна	линия	обороны	(линия	Салпа),	но,	трезво	взглянув	на	перспективы,	финны
содрогнулись	и	согласились	на	новые	переговоры.

А	немцы	тем	временем	начали	что-то	подозревать,	и	23	июня	взяли	с	президента	Рюти	гарантийное
письмо,	что	никакого	сепаратного	мира	с	СССР	не	будет.	Рюти	написал,	что	лично	гарантирует	это,	а	4
августа	вышел	к	парламенту	и	сказал:	«Вы	знаете,	я	тут	одно	письмо	написал,	а	вам	ничего	не	сказал,	и
теперь	мне	очень	стыдно	перед	избирателями»	—	и	ушел	с	поста	президента.	Парламент	в	тот	же	день
избрал	президентом	Маннергейма,	а	немцы	были	элегантно	посланы	нахуй	—	Маннергейм	им	ничего	не
обещал,	а	Рюти	теперь	хуй	простой.	Маннергейм	тут	же	связался	с	советским	руководством	через
Коллонтай,	и,	по-фински	поебав	мозги	формальностями	и	казуистикой	в	течение	целых	4	встреч,	19
сентября	финны	соглашаются	на	все	условия	СССР.	А	условиями	СССР	были	не	оккупация	Финляндии	и
даже	не	капитуляция,	а	границы	1940	года,	Петсамо,	нейтральный	статус,	контрибуция,	снять	запрет	на
компартию,	выгнать	немцев	своими	силами.	Паасикиви	спросил:	«А	Петсамо	оставите?»,	на	что	Молотов
ответил:	«Нет,	мы	вам	его	два	раза	передавали,	и	вы	за	это	два	раза	делали	из	нас	врагов,	так	что
поживите-ка	вы	без	Петсамо».

Конечно,	чисто	технически	РККА	могла	дожать	финнов,	но,	во-первых,	стратегически	это	был	тупик,	к
победе	над	Германией	никак	не	приближавший,	а	войска	еще	были	нужны	на	других	фронтах,	а	во-
вторых,	за	этой	войной	внимательно	наблюдали	союзники	и	нейтральная	Швеция,	и	расширение
советского	влияния	еще	и	на	Финляндию	им	было	совсем	не	нужно.	Поэтому	дядя	Джо	удовлетворился
вышеописанными	условиями.

Немцам	финны	послали	открытку	«Извините,	всего	вам	доброго	и	хорошего	настроения»,	после	чего
началась	Лапландская	война,	или,	как	пишут	в	современной	финской	прессе,	«Сталин	вновь	заставил
финнов	воевать».	На	русский	язык	эта	фраза	переводится	просто:	«Русские	все-таки	выиграли	у	нас
войну».	После	нее	Финляндия	стала	такой,	какой	мы	ее	и	знаем:	нейтральным	социал-демократическим
государством	типа	Швеции.	А	вот	Маннергейма,	жахавшегося	в	десны	с	наци	и	виновного	в	истреблении
русского	населения,	никто	так	и	не	осудил,	потому	что	он	и	возглавил	эту	новую	власть,	согласную	на	все
условия	СССР.
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1.	Джон	Амери	—	Джентельмены	тоже	могут	лизать	жопы	низкорослому	хуйдожнегчу.	После	вторжения
германских	войск	остался	во	Франции	и	2	года	(1940—1942)	проживал	в	её	неоккупированной	части
(Виши,	если	что).	При	помощи	офицеров	вермахта	в	октябре	1942	года	в	качестве	«гостя	рейха»	переехал
в	Берлин,	где	начал	работать	диктором	на	радио.	Также	он	встретился	с	Адольфом	Гитлером	и	выступил
инициатором	создания	в	СС	добровольческих	подразделений	из	британских	военнопленных	для	отсылки
на	Восточный	фронт.	Изначально	Амери	сам	занимался	вербовкой	в	формирование,	названное	в	апреле
1943	года	«Легион	Святого	Георгия»,	однако	уже	в	октябре	того	же	года	руководство	СС	сочло	услуги
Амери	ненужными,	и	он	сосредоточился	на	радиопропаганде.	Весной	1944	года	Амери	был	отправлен	в
занятую	вермахтом	Северную	Италию,	где	стал	диктором	в	ведомстве	пропаганды	Республики	Сало.	В
апреле	1945	года	в	Милане	был	захвачен	итальянскими	партизанами	и	выдан	британскому
командованию.	Был	выпилен	и	похоронен	на	безымянной	могиле.

2.	Анечка	Волкова	—	Белоэмигранка	и	шпиёнка,	съебавшая	к	англичанке.	С	началом	войны	в	сентябре
1939	года	Правый	клуб	был	официально	распущен,	но	многие	его	члены	ушли	в	подполье	и	намеревались
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содействовать	победе	Германии.	Аня,	используя	посредника	из	итальянского	посольства	—	помощника
военного	атташе	полковника	Франческо	Марильяно,	герцога	дель	Монте	—	отправляла	информацию	в
Берлин,	в	том	числе	рекомендации	касаемо	пропагандистских	программ	Джойса.	Однако	Волкова	не
знала,	что	в	Правом	клубе	действовали	несколько	агентов	MI5:	Марджори	Мекки,	Элен	де	Мунке
(бельгийская	медиум)	и	Джоан	Миллер	(юная	агент-нелегал	под	псевдонимом	«Мисс	Б»,	некогда
работавшая	в	офисе	Элизабет	Арден).	Благодаря	этим	трём	женщинам,	которыми	руководил	глава	отдела
MI5	B	(5)b	Максвелл	Найт	(англ.)рус.,	британцы	были	полностью	осведомлены	о	делах	клуба	и	могли
влиять	на	его	деятельность.	В	феврале	1940	Волкова	познакомилась	с	Тайлером	Кентом	—
шифровальщиком	посольства	США,	разделявшим	убеждения	Волковой.	Он	стал	частым	посетителем
Правого	клуба,	а	позже	показал	Волковой	и	Рамсею	некоторые	документы,	похищенные	им	из	посольства,
наиболее	важными	из	которых	была	переписка	между	Уинстоном	Черчиллем	и	Франклином	Рузвельтом.
13	апреля	1940	года	Волкова	отправилась	на	квартиру	Кента	забрать	часть	документов,	чтобы,	как	это
выяснилось	позже,	сфотографировать	их.	Несмотря	на	утверждения,	что	она	отправляла	копии	в	Берлин,
доказать	это	не	удалось.	Её	шпионская	деятельность	оборвалась	после	просьбы	к	Элен	де	Мунке	передать
зашифрованное	письмо	Уильяму	Джойсу	через	контакт	из	итальянского	посольства.	Та	согласилась,	но
сначала	показала	письмо	Максвеллу	Найту.	Но	отдельным	лулзом	была	смерть	Ани.	Её	обутылили,	но	не
выпилили	(Потому	что	обутылена	не	за	госизмену,	а	за	раз	нарушение	закона	о	гостайне).	Освобождена
из	бутылки	в	1947	году.	Работала	швеёй	у	Феликса	Хоупа-Николсона.	2	августа	1973	года	разбилась	в
автокатастрофе	в	Испании.	Мафыной	управляла	Энид	Ридделл	(1903—1980),	также	симпатизировавшая
фашизму	и	состоявшая	в	Правом	клубе.	Ну	неможет	это	всё	символизировать	же.

3.	Уильям	Джойс	—	пропагандон	всея	НС	у	англичанки.	В	1940	году	принял	германское	гражданство	(до
этого	был	гражданином	США),	стал	ведущим	англоязычной	передачи	на	немецком	радио	«Говорит
Германия»	(Germany	Calling).	Передачи	Джойса	за	его	саркастические	шутки	пользовались	определённой
популярностью	среди	британцев,	хотя	их	содержание	не	вызывало	доверия.	28	мая	1945	года	схвачен
британскими	войсками,	19	сентября	приговорён	к	смертной	казни,	апелляционный	суд	1	ноября
подтвердил	приговор.	В	Решении	от	19	сентября	1945	г.	Центральный	уголовный	суд	Англии	установил
свою	юрисдикцию	в	отношении	его	преступлений	и	приговорил	его	к	смертной	казни.	Суд	указал,	что
Джойс	добровольно	приобрел	обязательства	верности	перед	Короной,	и	подчеркнул,	что	измена	может
преследоваться,	даже	будучи	совершенной	за	границей.	Палата	лордов	подтвердила	этот	приговор	в
Решении	от	13	декабря	1945	г.	Казнён	(повешен)	британскими	властями	за	измену.	Казнь	провёл
знаменитый	британский	палач	—	Альберт	Пирпойнт	в	тюрьме	Уандсворт.

4.	Патрик	Хинэн	—	в	свои	32	года	успел	отсосать,	правда,	у	джапов.	Ибо	Индия,	колония	англичанки.	В
1938—1939	годах	Хинэн,	вернувшийся	позже	в	16-й	пенджабский	полк,	провёл	полгода	в	отпуске,	по
традиции	Индийской	армии,	в	Японии,	где,	возможно,	и	был	завербован	японской	разведкой.	В	1941	году
в	связи	с	надвигающейся	угрозой	вторжения	японцев	отряд	Хинэна	был	отправлен	в	Британскую	Малайю,
где	его	перевели	в	подразделение	связи	ВВС	и	направили	на	курсы	в	Сингапуре.	В	июне	1941	года	во
время	курсов	Хинэн	находился	в	Северной	Малайе,	в	Кедахе,	на	базе	Алор-Стар,	где	базировались	многие
эскадрильи	Королевских	британских,	австралийских	и	новозеландских	ВВС.	8	декабря	1941	года,	спустя
считанные	сутки	после	нападения	на	Перл-Харбор,	японцы	вторглись	в	Таиланд	и	Малайю.	Сидней
Тавендер,	председатель	Котсволдского	отделения	Ассоциации	военнопленных	Дальневосточного	театра
ВМВ,	сослуживец	Хинэна,	писал,	что	японцы	тщательно	спланировали	нападение:	они	перехватывали
радиограммы	и	запомнили	все	позывные	британцев,	несмотря	на	то,	что	позывные	менялись	каждые
сутки.	К	10	декабря	в	результате	авианалётов	японцев	в	Северной	Малайе	были	уничтожены	все	части
ВВС	британцев.	Джентельмены	даунами	не	были	и	тщательно	всю	операцию	спланировали!!!111	КАК
ТАК!!!11	А	вот	так:

Когда	мы	обнаружили,	что	его	нет	в	бомбоубежищах,	мы	заподозрили	что-то	неладное.	Мы
вошли	в	его	комнату	и	обнаружили	радиоприёмник,	ещё	тёплый.	Именно	тогда	мы	видели	его
последний	раз.	Его	арестовали

—	Тавендер	о	Патрике

Выяснилось,	что	Хинэн	передавал	японцам	радиопереговоры	британцев	и	помогал	им	вносить
корректировки	в	планы	авианалётов.	Помимо	шпионского	оборудования,	у	него	был	изъят	передатчик
морзянки,	управляемый	с	буквенно-числовой	клавиатуры	аналогично	трансприёмнику	Альфреда	Трэгера,
и	замаскированный	под	печатную	машинку.	В	январе	1942	года	Хинэн	предстал	перед	трибуналом	в
Сингапуре.	Несмотря	на	то,	что	формально	никакой	приговор	не	был	вынесен,	британские	офицеры
получили	негласный	приказ	—	казнить	Хинэна	за	предательство.	Он	находился	под	стражей	несколько
недель	в	Сингапуре.	8	февраля	японцы	уже	почти	полностью	заняли	Сингапур.	Спустя	пять	дней,	со	слов
писательницы	Линетт	Сильвер,	ссылающейся	на	Питера	Элфика,	Хинэна	расстреляли	в	Кеппел-Харбор	за
подставлю.

5.	Теодор	Шурх	—	Шпиён	и	разведчик	Третьего	Рейха.	В	июне	1942	года	Шурх	был	взят	в	плен	немецким
Африканским	корпусом	в	Тобруке	в	ходе	североафриканской	кампании.	Вскоре	после	этого	он	начал
работать	на	итальянскую	и	немецкую	разведку.	Под	видом	беглеца	из	плена	был	заброшен	за	линию
фронта,	где	в	разведывательных	целях	налаживал	контакты	с	офицерами	и	военнослужащими
союзнических	сил.	Пытался	войти	в	доверие	начальника	Особой	воздушной	службы	полковника
Стирлинга.	Англичанка	такой	фак	оценила	и	обутылила	да	выпилила	за	предательство.
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законное	и
сферическое	в
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дойч.

Могилизация,
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игры	со	смертью.

	

Бутылка,	не
осилил,	не
фортануло...

Родина	всех	разномастных	лыжников:

1.	Видкун	Квислинг	—	целый	правятел(нет)	целой	Норвегии(да)!	Тут	будет	достадочно	объёмные
многабукафф	на	тему	прихода	к	успеху	и	во	время	пришествия	успеха.	Как	получилось?	До	замеса
Норвегия	была	конституционной	монархией,	которая	еле-еле	отпочковалась	от	Швеции	в	начале	20-го
века.	Правил	монарх	Хо́кон	VII,	человек	таки	начитанный	и	с	моском.	Но	не	всё	так	гладко	пошло,	когда
пришел	к	власти	в	Германии	низкорослый	художник.	Утром	9	апреля	1940	германские	войска	вторглись	в
Норвегию	с	моря	и	по	воздуху	(Операция	«Везерюбунг»	(нем.	Fall	Weserübung),	также:	«Учения	на
Везере»	или	«Везерские	манёвры»).	Фатерляндия	вторглась	с	целью	захватить	столицу	Осло	и	взять	в
живых	Хокона	с	его	челикславами	под	предлогом	защиты	Норвегии	от	атак	англичанки,	которых
несуществовало.	За	это	Квислинг	получит	своё	правительство	в	Норвегии.	Что	вы	думали?	Крепости	этот
фак	оценили	и	нехило	обдрочили	крейсера	«Блюхер»	и	«Лютцов».	Новость	об	агрессии	была	оповещена	по
всей	стране,	что	дало	все	шансы	для	правительства	включить	съебатор.	Этакий	блицкриг	с	Осло	в	отличие
от	Копенгагена	фрицы	проебали	насовсем.	Фейловин	короче:Осло	взят,	а	Хокон	нет.	В	19:30	в	день
вторжения,	Квислинг	выступает	и	издаёт	унылый	пёрл:К	власти	пришли	новые	парняги-правятелы	по-
серьёзнее,	пожалуйста,	отмените	мобилизацию.	Быдло	послало	его	нахуй(и	правильно	сделало,	ибо
Квислинг	пришел	к	власти	незаконным	путем).	22:00,	Квислинг	повторил	пёрл.	Но	как-бы	там	небыло,	а
Гитлар	всё-таки	выполнил	своё	обещание	—	оказать	поддержку	Квислингу	и	признал	его	правительство.
Остались	две	проблемы:1)	Признание	Хоконом	нового	правительства	Квислинга	и	2)Пидорнуть	бурление
говен(Крепость	Болерн,	например).	Тоже	фейловин:Говно	пидорнули,	но	репутацию	Квислинга	сильно
потрепало(Быдло	прознало,	что	Квислинг	лижет	жопу	Адику).	У	дойчей	созрел	план	Б:Вступить	в
переговоры	с	Хоконом	VII,	мол,	отдай	власть	лузеру-жополизу,	иначе	мы	сами	придём	и	устроим	вам
большой-большой	пиздец.	Тут	надо	сделать	большое	отступление.	Хокон	своими	глазами	уже	видел	эту
заваруху	вовремя	гражданской	войны	в	РИ.	А	что	именно	он	увидел?	А	увидел	то:	Большевики	были	в
меньшинстве	почти	всегда,	кроме	II	съезда,	на	котором	и	получили	название,	но	не	за	количество,	а	за
содержание	политической	программы.	Последуй	они	примеру	своих	менее	решительных	товарищей,
знали	бы	о	них	теперь	только	узкие	специалисты,	но	Ленин	и	братия	не	зевали	и	сделали	то,	чего	все
давно	хотели,	но	никто	не	решался:	солдатам	мир,	крестьянам	землю,	рабочим	заводы,	народам
свободу,	—	чем	мгновенно	подняли	свой	рейтинг	до	небес.	Долгожданное	с	марта	1917	Учредительное
собрание,	в	котором	большевики	получили	лишь	20%	мест,	никакой	силы	за	собой	не	имело,	и	в	первый
же	день	(6	января	1918	года)	было	ими	разогнано.	Кстати,	а	почему	разогнано?	Учредительное	собрание,
во-первых,	отражало	расклад	по	стране,	но	никак	не	по	крупным	городам	и	не	по	армии,	где	у
большевиков-левоэсеров	было	стабильное	преимущество,	и,	во-вторых,	до	Учредительного	собрания	уже
существовали	Советы,	сформировавшиеся	органы	власти,	которые	успели	понарешать	несколько
решений.	Большевики,	как	представители	уже	существующей	власти,	предложили	новому	органу	сразу
же	эти	решения	одобрить.	А	представители	ещё	не	существущей,	но	зато	легитимной	власти	сразу	же
начали	показывать,	кто	теперь	будет	хозяин	и,	во-первых,	потребовали	от	большевиков/левоэсеров
передать	государственную	власть	по	существу(за	просто	так).	Цимес	в	том,	чтобы	за	просто	так	отдать
власть	хуй	пойми	кому,	надо	быть	крупным	лохом	по	жизни.	Хокон	подумал,	и	лохом	быть	не	захотел.	Но
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первое	что,	он	сделал,	это	выступил	перед	всеми	челикславами	и	сказал,	мол,	в	рот	ебал	там	жополиза,	я
лучше	отречусь	от	престола,	чем	нареку	каких-то	тёмных	личностей,	и	продолжу	гадить	в	мацу	фрицам-
подпевалам..	И	все	Хокона	единогласно	поддержали.	Все	до	единого.	В	результате	Квислинг	уже	выглядел
хуем	простым	и	фрицам	был	нахуй	ненужен(Не	признали	тебя	—	ПНХ!).	Ибо	быдло	против,	правительство
против,	даже	сам	Хокон	смотрит	на	него,	как	на	говно.	Все	усилия	напрасны,	Квислинг	остался	ни	с	чем…
но…	Гитлер	эту	несправедливость	заметил	и	объявил	всем	о	гарантии	правительства	режима	Квислинга,
наивно	пологая,	что	Хокон	передумает	и	всё-таки	сдастся.	Авось	и	ныне	там:на	Квислинга	смотрели	как
на	говно	все,	даже	за	границей(sic!).

И	ещё	про	режим	Квислинга:Король	жополиза	не	признал	и	сосать	арийский	хуй	он	не	пошел.	Поэтому
Квислинг	пришел	к	власти	незаконно.	Нихуя	Норвегия	независимой	небыла!	Там	был	марионеточный
дыхтатор	Йозеф	Тербовен,	который	был	на	неприкрытом	подсосе	у	Гитлара	и	фактически	делал	всё,	что
он	прикажет.	Йозя	ещё	неоднократно	срался	с	Квислингом,	надеясь,	что	ни	он,	ни	партия-жополиз	не
получит	места	в	парламенте,	которая	являлась	законодательной	властью.	И	так	срался,	пока	он	не
пидорнул	его	из	Норвегии	нахуй	за	его	Дартаньянство.	Но	Видя	не	отчалился	и	пошел	ныть	Гитлару,
чтобы	его	пост	восстановили,	и	Адик	выполнил	обещание.	И	в	1942-ом	году	Квислинг	уже	был	избран
министром-презиком,	аля	глава	нацправительства.	Но	не	смотря	на	это,	стал	проводить	прогерманскую
политоту,	потому	что	рейхкомиссариат	всё	ещё	остался	вне	его	контроля.	А	нахуя	Квислинг	просто	взял	и
сдал	страну	в	БАО?	—	а	разгадка	одна:Хачу	рулить	независимой	Норвегией,	прийдя	к	успеху	через	союз	с
Рейхом,	и	эту	идею	поддержат	всё	быдло.	А	в	реальности	всё	оказалось	не	так	как	хотелось.	Поверь,	анон.
Населению	нет	радости,	когда	входят	в	доверие	под	предлогом	больших	амбиций.	И	поэтому	Квислинга
никто	из	союзников	не	признавал.	Он	своё	население	за	людей	не	считал!	Он	хотел	только	повелевать…

Когда	в	1944-ом	году	стало	ясно,	что	Гитлар	соснёт	советского	хуйца,	Квислинг	целиком	утратил	надежду
на	независимую	Норвегию.	Йозеф	Тербовен	покончил	жизнь	самоубийством	в	1945	году,	из-за	высадки
войск	союзников,	а	Квислинг	был	арестован	9	мая	вместе	с	остальным	правительством,	вследствие	чего
режим	прекратил	своё	существование.	Партия	Национального	единения	была	запрещена	и	распущена.
Вот	так	вот.

2.	Тысячи	лыжников,	которые	были	обутылены	на	лет	10,	но	ничего	особого	в	сабже	не	сделали.

Страна	лягушатников

Смотрит	на	тебя
как	на	вишиста.

	

Виши
сообственной
персоной.

	

Эмблему	тоже	не
забыли.

	

Уже	правятел.

	

И	если	Петен
скажет	«sieg»...

Взгляд	Свиборга
на	трибунале.	И
ему	похуй	на
смерть!

Вишизм	же:

1.	Филипп	Петен	—	эпичный	дедуля-сабж,	который	будучи	союзником	Гитлара,	прожил	аж	95	лет	(!).
Имея	за	плечами	революции	во	Франции,	ПМВ	и	ещё	десяток	локальных	махачей.	Но	тут	грядёт	самый
былинный	фейл	в	истории	лягушатников,	где	их	столица	была	сдана	немцам	БЕЗ	ЕДИНОГО	боя	(!!).	А
дело	было	так:	Установили	этакую	лягушачничую	линию	Маннергейма.	Укрепление	было	очень	хорошим,
чтобы	отбить	Гермашку.	Но	что	предопределило	сей	фейл?	—	Хитрожопость	Гитлара.	Гитлер,	не	хотевший
быть	лохом	и	долбиться	башкой	об	стену	до	победного	конца,	сколотил	хитрый	план,	мол,	а	нахуй	на
рожон	лезть?!	я	лучше	со	стороны	их	выпилю	всех.	На	линии	сидели,	испытывали	когнитивный	диссонанс
с	вопросом	«Где	дойчи?»	армейцы.	Проходили	дни,	недели,	месяцы,	а	линия	так	и	не	увидела	ни	одного
фрица.	Потом	они	получают	радиовещание,	что	мол,	ФРИЦЫ	ФРИЦЫ	УЖЕ	ПАРИЖ	ЗАХВАТЫВАЮТ!!!111
Лягушатники	фалломортировали	от	такого	ахуя,	КАК	ТАК?!	А	это	всё	потому	что	Гитлер	зохавал	нищие
Бельгию	и	Нидерланды,	и	потом	ударил	на	Севере.	Так	Франция	просто	взяла	и	сдала	свою	столицу	без
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какого-либо	особого	копротивления	и	так	устанавливается	режим	Виши.	24	октября	1940	года	Гитлер	и
Петен	встретились	в	Монтуаре	для	переговоров.	По	результатам	этой	встречи	Французское	государство,
хотя	и	сохраняло	независимость,	стало	проводить	коллаборационистскую	политику.	Франция	обязалась
помогать	Германии	в	войне	с	Англией:	в	частности,	немецким	и	итальянским	войскам	предоставлялись
базы	в	колониях.	Кроме	того	вводились	антисемитские	законы	и	устанавливалось	«экономическое
сотрудничество»,	в	реальности	совершенно	невыгодное	для	Франции.	Наконец,	фотография	с
рукопожатием	Гитлера	и	Петена	распространилась	во	всём	мире	и	использовалась,	в	частности,	в
немецкой	пропаганде.	С	другой	стороны,	Гитлер	в	первую	очередь	желал	вовлечь	Францию	в	войну	с
Великобританией,	на	что	Петен	ответил	отказом,	и	уступки,	на	которые	пошёл	Петен,	возможно,
являлись	компенсацией	за	сохранение	статуса	невоюющей	стороны.	За	два	дня	до	встречи	в	Монтуаре
Франко	и	Гитлер	вели	переговоры	в	Андае	по	поводу	вступления	Испании	в	войну,	а	учитывая	дружеские
отношения	Франко	с	Петеном,	последний,	вероятно,	заранее	знал	цели	Гитлера	и	согласовывал	свои
действия	с	Франко.	С	учётом	заведомо	неравного	положения	сторон	на	переговорах,	их	результат
оказался	достаточно	благоприятным	для	Петена.	Также	некоторые	антисемитские	законы	вводились	по
инициативе	правительства	Виши,	а	не	навязывались	Германией.	Наконец,	в	обращении	к	народу	30
октября	Петен	заявил,	что	коллаборационистскую	политику	он	проводит	по	своей	воле	и	что	ко	встрече
его	никто	не	принуждал.	В	дальнейшем	Петен,	хотя	и	не	отказывался	от	коллаборационистской	политики,
был	противником	слишком	тесного	сотрудничества	с	Германией	и	по	мере	возможности	сопротивлялся
некоторым	её	требованиям.	За	это	Петена	критиковали	наиболее	фашистские	и	прогерманские	политики.
13	декабря	1940	года	Петен	отправил	в	отставку	Лаваля	за	то,	что	последний	слишком	активно
сотрудничал	с	немцами.	Новым	премьер-министром	был	назначен	Пьер	Этьенн	Фланден.	Смещение
Лаваля	было	негативно	воспринято	Германией,	и	в	январе	1941	немецкий	дипломат	Отто	Абец	потребовал
восстановить	Лаваля	в	должности.	Однако	он	смог	лишь	добиться	смещения	Фландена	9	февраля,	место
которого	занял	Дарлан,	что	привело	к	формированию	нового	правительства.	22	июня	1941	года	Германия
напала	на	СССР,	началась	Великая	Отечественная	война.	С	разрешения	Петена	был	сформирован
«Антибольшевистский	легион»,	отправленный	на	войну	с	СССР	под	немецким	командованием.	Тем	же
летом	Петен	просил	Гитлера	вернуть	Эльзас-Лотарингию	взамен	на	вступление	в	войну	против	СССР,	но
тот	отказался	и	потребовал	дополнительных	уступок:	например,	была	введена	трудовая	повинность	как
для	мужчин,	так	и	для	женщин,	состоявшая	в	отправке	работников	в	Германию	взамен	отправленных	на
фронт	немецких	рабочих,	которых	в	общей	сложности	было	отправлено	до	350	тысяч.	12	августа,	на	фоне
начавшейся	войны,	Петен	объявил	об	усилении	роли	власти	в	стране.	В	частности	политические	партии
были	распущены,	запрещались	собрания	и	митинги,	а	финансирование	полиции	увеличивалось	вдвое.	К
середине	1943	года	Петен	осознал,	что	Германия	наверняка	проиграет	войну.	Он	же	увидел	былинный
отказ	фрицев	взять	Сталинград!	Он	не	планировал	уступать	лидерство	де	Голлю	после	освобождения
Франции	и	стал	искать	пути	примирения	с	союзниками.	Для	этого	Петен	решил	принять	новую
конституцию	Франции,	над	которой	работали	его	сподвижники,	её	проект	был	готов	уже	13	сентября.
Предполагалось,	в	частности,	ослабление	антиеврейских	законов,	ликвидация	трудовой	повинности	на
немецких	предприятиях	и	запрет	коллаборационистских	партий,	а	также	смещение	с	поста	Лаваля.
Несмотря	на	то,	что	эти	шаги	явно	разозлили	бы	Германию,	Петен	согласился	на	них.	26	октября	он
сказал	Лавалю,	что	он	должен	уйти	в	отставку,	но	тот	заручился	поддержкой	Германии	и	остался	на
своём	посту.	В	результате	проект	конституции	не	был	реализован,	а	29	декабря	Петен	был	вынужден
отказаться	от	любых	попыток	смещения	или	назначения	министров	против	воли	Лаваля	или	немцев,	о
чём	написал	в	письме	Абецу.	В	начале	1944	года	в	правительство	Виши	было	назначено	ещё	трое
активных	коллаборационистов:	Филипп	Анрио,	Деа	и	Дарнан,	и	в	целом,	с	этого	времени	роль	режима
Виши	ограничилась	борьбой	с	Сопротивлением	и	другими	противниками	режима.	Дедуля	дауном	быть	не
хотел	и	искал	способы	примирения	с	Совком.	Когда	Гитлара	не	стало,	он	был	обутылен	и	вышел	со	своей
пафосной	речью:

Мне	вручил	власть	французский	народ,	представленный	Национальным	собранием.	Верховный
суд	в	его	нынешнем	составе	не	представляет	французского	народа;	и	только	к	нему,	к	народу,
обращается	сейчас	маршал	Франции,	глава	государства…	Я	не	буду	отвечать	ни	на	какие
вопросы;	и	это	единственное	заявление,	которое	я	желаю	сделать.

—	Петен	на	трибунале

Казалось	бы,	сабж	был	в	любом	случае	необходим:Чтобы	спасти	всех,	кто	тебе	так	дорог.	Да-да,	Петен	не
дурак	отморожено	лизать	жопу	Гитлару.	И	чтобы	лягушатники	без	больших	потерь	остались	в	живых,
Петен	встал	на	номинальный	сабж	(на	словах	лижет,	на	деле	—	нет).	В	общем,	даже	коллаборационист
способен	на	благородные	уступки,	и	Петен	был	ярким	примером.	Но	VIPы	это	не	оценили,	и	решили	его
заточить	на	бутылку	пожизненно.	Но	Петену	было	глубоко	похуй,	ибо	ему	уже	было	90	с	лишним	лет,	ему
пора	принимать	истинную	веру.	Во	как.

2.	Политиканы	Виши	и	Петена	—	Да,	были	отмороженные	жополизы,	но	были	и	люди,	которые	пытались
даже	ценой	своей	жизни	сохранить	свой	народ.

Третий	Рейх



Он	самый.

	

Гитлер	малость
не	рассчитал
силы.

	

Винтергевиттер,
сферический	в
вакууме.

	

Как	его
обутылили.

	

У	них	небыло
другого	выбора…

А	это	уже	ГДР	-
1953-ий	год.

Даже	у	Фатерлянда	были	свои	Власовы,	дорогой	лысый	бон.

1.Маршал	Паулюс	—	Генерал-фельдмаршал(До	проеба	Сталинграда)	и	правая	рука	Адольфа	Гитлера.
Воевал	везде:Начиная	ПМВ	и	заканчивая	в	битве	под	Сталинградов,	где	и	свершилась	его	судьба.	В
первых	числах	сентября	начались	бои	непосредственно	за	город	Сталинград,	который	к	тому	времени	уже
практически	полностью	разрушен	немецкой	авиацией.	Паулюс	отдал	приказ	в	течение	десяти	дней
овладеть	городом.	Цимес	в	том,	что	бой	под	Сталинградом	—	решающий	бой,	где	при	победе	вермахта
совок	бы	принял	ислам.	И	наоборот,	переломный	момент,	если	сфейлят.	И	сфейлили,	потому	что	Гитлер
был	чёрным	властелином	80-го	лвла	только	в	своём	маямире.	Дело	было	так:	Рубежи	были	легко	взяты	и
как-бы	ещё	сгруппировать,	пойти	в	контр-наступление	и	всё!	Победа!	Но	Дядюшка	Адик	считал,	что	после
продолжительных	боев	за	Сталинград	совки	не	смогут	провести	большую	контр-наступательную
операцию.	Немцы	планировали	перезимовать	на	занятых	рубежах,	а	с	весны	продолжить	наступательные
действия.	А	в	это	время	совки,	не	будь	дураками,	сколотили	хитрый	план	и	решили	превзойти	ожидания.
19	ноября	1942-го	года	Красная	Армия	перешла	в	контрнаступление	под	Сталинградом	и	уже	23	ноября
6-я	армия	и	часть	сил	4-й	танковой	армии,	действовавшая	южнее,	были	окружены	советскими	войсками	в
районе	Сталинграда.	В	огромном	котле	оказалась	группировка	германских	войск	численностью	около	300
тыс.	человек.	Паулюс,	находясь	в	осаждённом	Сталинграде,	пытался	уверить	Гитлера,	что	армии
правильнее	будет	в	сложившейся	ситуации	оставить	Сталинград	и	предпринять	попытку	прорыва	для
воссоединения	с	основными	силами	вермахта.	Старина	Гитлер	просто	взял	и	велел	стоять	насмерть,	мол,
не	гоже	высрать	пеноблоки	перед	коллегами.	Настоящие	арийцы	не	сдаются!	Но	при	этом	пообещал
помочь	котел	деблокировать.	Так	была	высрана	операция	«Винтергевиттер».	Суть	такова:	Прорываем
окружение,	огораживаем	Сталинград,	совки	идут	нахуй.	И	ничего	не	вышло,	учитывая,	как	сильно	дойчей
потрепало.	Готу	сильно	нагадили	в	мацу,	в	результате	у	него	небыло	сил	наступать	на	Сталинград.
Осталась	надежда	на	Манштейна,	что	он	проведет	хитрый	план(Он	мог	в	корне	поменять	исход	ВМВ).	Но
Паулюс	не	дал	сигнал	и	план	небыл	реализован.	В	результате	остался	Холлидт,	который	держал	левый
фронт.	Но	дело	в	том,	что	союзники	его	кинули:Отступили	две	итальянские	дивизии	и	самовольно	сдала
позиции	румынская	пехотная	дивизия.	В	результате,	25	декабря,	операция	была	проебана	бездарно.	И	как
бы	не	умоляли	Гитлара	оставить	Сталинград,	фюрер	получил	в	результате	былинный	фейл:Из	более
полумиллиона	человек	окружённой	6-ой	армии	с	войны	возвращаются	5	тысяч	(меньше	1%!).

Причину	гибели	6-й	армии	надо,	понятно,	искать	в	том,	что	Гитлер	—	прежде	всего	из
соображений	престижа	—	отказался	отдать	приказ	оставить	Сталинград

—	Манштейн	негодуэ

Паулюс	так	и	остался	зажатый	в	котле.	В	последней	радиограмме,	отправленной	Гитлером	Паулюсу,
кроме	всего	прочего	говорилось,	что	шестая	армия	должна	обороняться	«до	последнего	солдата	и
последнего	патрона»	и	«ещё	ни	один	немецкий	фельдмаршал	не	попадал	в	плен».	Простыми	словами,	это
принять	ислам	в	переносном	смысле.	А	дальше	его	просто	дожали	и	он	сдался	нахуй,	ибо	бессмысленная
трата	жизни.	Дальше	был	создан	этакий	коллаборационистский	союз	немецких	офицеров,	которые
предложили	подписать	обращение	«К	военнопленным	немецким	солдатам	и	офицерам	и	к	немецкому
народу».	Тем	не	менее	он	по-прежнему	не	признавал	«Союз	немецких	офицеров»,	не	соглашался	на
сотрудничество	с	советскими	органами,	не	выступал	против	А.	Гитлера.

Я	являюсь	и	останусь	национал-социалистом.	От	меня	никто	не	может	ожидать,	что	я	изменю
свои	взгляды,	даже	если	мне	будет	грозить	опасность	провести	в	плену	остаток	моей	жизни

—	Паулюс	объясняет	совкам
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После	былинного	фейла	под	Сталинградом,	в	Рейхе	начались	косплей	покушения	на	Александра	2	и
происходить	раскол	НСДАП.	Дойчи,	видя,	что	Гитлер	сейчас	растреляет	миллиард	за	Сталинград	лично,
сговорились	устроить	заговор	и	избежать	БП	с	наименьшими	потерями.	Не	судьба.	Тем	временем,
Паулюсу	вручили	обращение	16	генералов.	Интеллигентный,	нерешительный	Паулюс	колебался.	Как
бывший	штабист	он,	видимо,	привык	просчитывать	все	«за»	и	«против».	Но	целый	ряд	событий	«помог»
ему	в	этом:	открытие	Второго	фронта,	поражение	в	Белоруссии,	потеря	союзников,	тотальная
мобилизация	в	Германии,	вступление	в	«Союз»	16	новых	генералов	и	лучшего	друга,	полковника	В.
Адама,	а	также	смерть	в	Италии	в	апреле	1944	года	его	сына	Фридриха.	И,	наконец,	покушение	на	А.
Гитлера	офицеров,	которых	он	хорошо	знал.	Его	потрясла	казнь	заговорщиков,	среди	которых	был	и	его
друг	генерал-фельдмаршал	Э.	фон	Вицлебен.	Как	утверждается,	свою	роль	сыграло,	видимо,	и	письмо	его
жены,	якобы	доставленное	из	Берлина	советской	разведкой.	И	только	тогда	8	августа	1944-го	года
Паулюс	совершил	то,	чего	от	него	добивались	полтора	года,	—	подписал	обращение	«К	военнопленным
немецким	солдатам	и	офицерам	и	к	немецкому	народу»	и	даже	вступил	в	«Союз	немецких	офицеров».

Считаю	своим	долгом	заявить,	что	Германия	должна	устранить	Адольфа	Гитлера	и	установить
новое	государственное	руководство,	которое	закончит	войну	и	создаст	условия,
обеспечивающие	нашему	народу	дальнейшее	существование	и	восстановление	мирных	и
дружественных	отношений	с	нынешним	противником

—	Само	обращение

Потом	—	в	Национальный	комитет	«Свободная	Германия».	С	этого	момента	он	стал	одним	из	самых
активных	пропагандистов	в	борьбе	с	нацизмом.	Регулярно	выступал	по	радио,	ставил	свои	подписи	на
листовках,	призывая	солдат	Вермахта	переходить	на	сторону	русских.	Отныне	для	Паулюса	обратного
пути	не	было.	Как	выше	было	сказанно,	Паулюс	советскую	форму	не	надевал	и	в	генеральском	чине	за
СССР	не	воевал,	а	если	бы	и	так,	главное	то,	что	он	перешёл	со	стороны	завоевателей	и	поработителей
(сиречь	империалистов)	на	сторону	отбивающихся	от	завоевания	и	порабощения.	Он	просто	выступал
диктором,	где	издавал	антифашистские	перлы.	Поэтому	он	выступил	на	стороне	обвинения	в	Нюрнберге,
читал	лекции	в	Академии	Генерального	штаба	СССР,	а	потом	неплохо	жил	на	даче	в	подмосковной
Загорянке,	был	советником	МО	СССР	до	1953,	когда	его	освободили	из	«плена»,	а	потом	благополучно
свалил	в	ГДР.	И	так	поживал	долго	и	счастливо,	пока	не	каза	болду	от	своей	смерти	в	1957-ом	году.

Югославия

Он	самый.

	

Розовая	мечта
всех	хорватских
правосеков,
которая	потом
исполнилась	сама
по	себе.

	

Усташи,
сферические	в
вакууме.	На	неё
сейчас	дрочит
каждый	первый
свидомит	всея
Хорватии!

	

ЕРЖ	тоже	жгли
калённым
железом.

	

За	то	как	красиво
кидает	зигу!

До	зимы	всё-
равно	не	дожил,
хотя	и	успел
увернуться	от
банасмерти.

1.	Анте	Павелич	—	главбандеровец-поглавник(Чёрный	властелин	в	языке	хорватов)	усташской	Хорватии,
существовавшей	с	1941	до	1945.	Сея	Хорватия	была	на	открытом	подсосе	у	Германии	и	при	Павеличе	она
сражалась	на	стороне	Гермашки	аж	до	девятимая(Зацените,	идейная	борьба	на	лицо!)	До	своего
свидомого	деяния	сначала	пытался	решить	хорватский	вопрос	в	Югославии	более	мирным	путём.	Плюнув
на	это	(да	и	на	существовавшие	правые	партии	и	организации),	основывает	Хорватский	домобран,	после
ставший	хорватским	аналогом	Правого	Сектора.	Ну	и	так	же	он	мог	косвенно	наложить	руку	на
Марсельское	убийство,	поскольку	усташи	и	ВМРО	имели	общие	цели	в	плане	дестабилизации	Югославии.
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Дело	было	так:	6	апреля	1941	года	страны	оси	вторглись	в	Югославию	по	нескольким	направлениям,
быстро	подавив	сопротивление	Королевской	армии	Югославии,	которая	капитулировала	11	дней	спустя.
Хитрый	план	вермахта	включал	в	себя	политические	обещания	хорватам,	чтобы	увеличить	силу	бурления
говен	в	Югославии.	Немцы	хотели,	чтобы	любое	правительство,	назначенное	ими	для	нового
марионеточного	хорватского	государства,	имело	народную	поддержку.	Это	было	необходимо	для	того,
чтобы	контролировать	оккупационную	зону	минимальными	силами	и	использовать	имеющиеся	ресурсы
мирно.	Администрация	Хорватской	бановины(провинция	если	что)	под	руководством	лидера	Хорватской
крестьянской	партии	Владко	Мачека	имела	значительную	поддержку	среди	хорватов.	Немцы	предлагали
Мачеку	провозгласить	«независимое	хорватское	государство»	и	сформировать	его	правительство.	Когда
же	он	отказался	сотрудничать,	немцы	поняли,	что	у	них	не	осталось	выбора,	кроме	как	поддержать
Павелича.	Чем	же	запомнилась	Хорватия	Павелича?	Правильно,	свидомостью	—	даже	так,
СВИДОМИЗМОМ	—	только	сербов	хорватизировали	КЕМ	от	100	тысяч	до	500	тысяч,	то	есть	аж	под	пол-
миллиона.	Да	и,	к	тому	же,	Хорватия	вела	АТО	с	чётниками	и	коммунистами.

Успел	срулить	в	Италию,	позже	—	побыть	советником	по	безопасности	у	Перонов	до	покушения	на	него.
После	покушения	сбежал	в	Испанию,	где	и	помер.	Однако	его	дело	таки	продолжили	в	славные	90-ые
прошлого	века,	когда	после	развала	Югославии	в	незалежной	Хорватии	снова	стало	модным	дрочить	на
усташей.	Алсо	успел	пригреть	ещё	одного	доставляющего	поцыента	—	Макса	(в	миру	Векослава)
Лубурича.

ПолковникЪ

	

И	его
пиздобратия.

	

ХуёвиныБановины

	

Потом	решили
разделить	ещё,
чтобы	красиво
было.

	

А	эта
малоизвестная	в
то	время
интересная
личность	гадила
в	мацу	и	дойчам,
и	режиму
Недича.

2.Полковник	Недич	—	А	это	уже	не	хорваты,	а	сербы.	Дедушка	Милан	имел	за	плечами	Балканские	войны
и	ПМВ,	и	почитался	во	время	второго	как	самый	молодой	полковник.	И	нет!	Гитлеру	отмороженно	не
лизал,	были	попытки	перейти	на	сторону	совков.	Во	время	вторжения	Оси	в	Югославию,	он	взял	на	себя
всю	ответственность	за	развал	королевства	и	её	обороноспособности.	Но	как	только	фрицы	зохавали	всю
Сербию,	у	него	не	оставалось	третьего	выбора:1.	Лизать	жопу	Адику	или	2.	Сдохнуть	как	копротивленец.
Сначала	сопротивлялся	довлению	Адика,	но	после	того,	как	ему	пригрозили	расчленить	Сербию,	а	самих
сербов	отдать	на	растерзание	лично	Анте	Павеличу,	всё-таки	поднял	лапки	и	перебежал	к	дойчам.

В	отличие	от	самостийных	Усташей	Павелича,	режим	Недича	был	Военной	Администрацией,	а	не
Фашисткой	Партией.	В	состав	нового	правительства	было	предложено	включить	Джуру	Докича,	Лазаря
Марковича,	Косту	Кумануди,	Велибора	Йонича,	Димитрие	Лётича,	Михайла	Олчана,	президента	Сербской
Королевской	академии	наук	Александра	Белича	и	Александра-Цинцара	Марковича.	Первоначально,	на
должность	премьер-министра	предлагался	Димитрие	Лётич.	Однако	Лётич	поблагодарил	за	доверие	и
порекомендовал	на	эту	должность	Милана	Недича,	который	имел	в	народе	большой	авторитет.	После
нескольких	встреч	Гарольда	Турнера	(представителя	генерала	Данкельмана)	с	Недичем,	последний
согласился	занять	предложенный	ему	пост.	Своё	правительство	он	назвал	«правительством
национального	спасения».

28	августа,	перед	принятием	присяги	перед	немецким	генералом,	Недич	провёл	совещание,	где
подчеркнул,	что	действия	правительства	будут	направлены	на	спасение	сербского	народа,	который	гибнет
в	Западной	Сербии(Анте	Павелич	и	его	Усташи-инквизиторы,	ага!)	и	по	вине	партизан(А	тут	Недич
облажался	и	потом	будет	приговорен	к	червонцу).

При	освобождении	Белграда	в	1944	году	были	схвачены,	осуждены	и	расстреляны	министры
правительства	Недича	Йован	Миюшкович	и	Добросав	Веселинович.	После	освобождения	Югославии
большинство	министров	правительства	национального	спасения	попытались	съебаться	из	страны.
Англичанка	разбираться	в	сортах	говна	не	стала	и	1	января	1946	года	выдала	горе-полковнега	в	руки
югославского	правительства.	4	февраля	покончил	с	собой,	выбросившись	из	окна.	Отака	хуйня,	малята!

Алсо	примечательно,	что	вокруг	Недича	срачи	случаются	по	сей	день.	Достадочно	задать	простой
вопрос:Недич	банальный	жополиз	или	спасал	свой	народ	аля	Петен?	Поцреоты	кукарекали	первое,	а
либерасты	настаивали	на	второе.	Лидируют	поцреоты,	так	как	реабилитацию	Недича	пока	что	отклонили.

Нидерланды
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Пытался
построить	из	себя
невинную	овечку.

	

Пытался	нашу
девчулю
похитить,	нет,	ну
правда!

	

Правительство-
жополиз

	

Агитка(Внимание!:
(спойлер:	Голландская
мова!!	Титул
«Лейдер»
намекаэ!)

	

А	ещё	у	них	был
свой	Дрезден.

Пиздел	ртом,
пока…

	

…не	настал
закономерный
конец.

1.	Лейдер	Мюссерт	—	Королевство	Нидерланды,	имевшее	богатую	морскую	историю,	представляло	собой
достаточно	развитое	в	промышленном	отношении	государство,	небольшое	по	своей	основной	территории,
но	располагающее	третьими	в	мире	по	величине	колониальными	владениями	в	Ост-Индии	(Индонезия)	и
Вест-Индии	(Суринам	и	Кюрасао).	А	вы	думали	очередная	«банановая	республика»?	Что	сделал	Мюссерт,
когда	настал	перед	ними	БП	в	виде	Третьего	Рейха?	Будучи	лояльным	к	дойчам,	он	хотел	свершить
государственный	переворот	и	похитить	Королеву(И	вы	всё-таки	будете	смеяться,	но	она	—	всё-таки	из
наших!(спойлер:	Правнучка	Павла	Адын.))	И	что	вы	думали?	Поймать	королеву	зафейлили(Не	пошла
лизать	жопы),	а	та	сбежала	из	страны.

А	с	правительством	у	Мюссерта	был	вин.	Первое,	что	он	сделал,	это	запретил	все	партии	кроме	своей
сообственной,	но	он	не	получил	поста	премьер-министра	оккупированной	страны.	Вместо	этого	Артур
Зейсс-Инкварт	был	назначен	рейхскомиссаром,	в	то	время	как	Берлин	призывал	Мюссерта
контролировать	своих	отказывающихся	от	сотрудничества	соотечественников.	Сам	Режим	Мюссерта
недоставлял	ни	как,	как	доставляли	Усташи	Павелича(Мюссерт	был	против	окончательного	решения
еврейского	вопроса),	но	всё-таки	страну	вместе	с	рейхкомиссариатом	держал,	подавляя	1	килобыдла
буйного.

А	когда	начало	припекать,	он	до	конца	своей	жизни	надеялся	если	не	IDDQD	против	трибунала,	то	хотя
бы	повидаться	с	презиком	СШП	Трумэном.	Весной	1945	года	с	Востока	на	территорию	Нидерландов,
после	форсирования	Рейна,	вошли	военные	части	Канады,	Великобритании	и	Польши	(Рейнская
операция),	освободив	восточные	и	северные	провинции	страны.	Наиболее	крупными	и	известными	в
рамках	этой	кампании	стали	сражения	при	Гронингене	и	Оттерло	(апрель	1945	года).

В	западных	провинциях	ситуация	складывалась	сложнее.	Германские	войска	были	окружены,	ВВС
союзников	сбрасывали	на	оккупированных	территориях	гуманитарные	грузы	(продовольствие)	для
населения	в	рамках	операции	Манна,	однако	переговоры	о	капитуляции	в	Вагенингене	были	завершены
только	5	мая	1945	года	(за	четыре	дня	до	общей	капитуляции	Германии)

27-28	ноября	1945	прошёл	судебный	процесс	по	делу	Мюссерта.	12	декабря	Антону	Адриану	был	вынесен
смертный	приговор	за	государственную	измену	и	нападение	на	законное	правительство.	Расстрелян	7	мая
1946	года.	Мюссерт	Трумэна	так	и	не	увидел.	EPIC	FAIL!

Румыния

Под	инстинктом	самосохранения(Довление	совков	на	претензии	к	Бессарабии	и	потеря	половину
территорий)	побежала	отсасывать	фюрерский	хуй.

Нужно	больше	расстреливать.	При	самом	незначительном	сопротивлении	со	стороны
населения	-	расстреливать	на	месте.	Фамилии	казненных	обязательно	публиковать.	Пусть	все
знают,	что	мы	играем	всерьез	и	по-крупному:	население	Бессарабии	нужно	подвергнуть
тщательной	проверке.	Подозрительных	и	тех,	которые	выступают	против	нас,	нужно
уничтожить.	Ни	один	еврей	не	должен	оставаться	в	селах	и	городах,	их	следует	интернировать
в	лагеря:	особо	опасных	-	расстреливать.	Превыше	всего	-	интересы	румынского	государства!	И
эти	интересы	требуют	выкачивать	из	Транснистрии	как	можно	больше	для	покрытия
экономических	нужд	войны	и	особенно	для	проведения	будущих	операций,	чтобы	мы	могли
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прокормиться	за	ее	счет!

—	Флюродросер	Гитлара	всея	Румынии

Просто	Йоня.

	

И	его	Румыния.

	

Страна	шла	к
процветанию.

	

И	встала	раком.

	

Антонеску	как
Маршал	рулил
ими.

И	любил	пиздеть
вместе	с
Манштейном.

	

Многабукафф.

	

А	ещё	не	любил
ЕРЖ.

1.	Маршал	Антонеску	—	кондукэтор(аналог	Дуче	в	стране	макаронников	и	Фюрер	в	Третьем	Рейхе).	Успел
помахатся	аж	с	1907-го	года,	подавив	бурления	говен	из-за	земельного	вопроса	в	Николаевской
РИКоролевстве	Румыния.	Приход	к	власти	представлял	собой	счастливое	стечение	обстоятельств:после
осознавания	иллюзорного	потенциального	пиздеца	горе-государству	к	1940-ому	году	перехватил
инициативу,	сверг	правятла	и	начал	отмороженно	флюродросить	австрийскому	художнику.	И	даже
вступил	в	ВМВ	на	стороне	Оси.	Неугадал	исход	ВМВ	и	после	переворота	был	выпилен	как	флюродросер
Гитлера.	Дело	было	так:

Вышеупомянутый	Кароль	Джва	оказался	в	начале	Чёрным	властелином	и	в	конце	банальной	Царем-
тряпкой,	как	и	Коля	Джва,	что	символизирует.	Видя	2	жирных	кита	на	севере,	с	которыми	воевать	—	себе
дороже,	пытался	пойти	на	компромисс	между	Кобой	и	Адиком.	При	этом	оставаясь	на	троне.	В	первые
годы	горе-правятел	буквально	распил	всю	страну,	из-за	чего	возросла	коррупция,	которую	незнала	даже
Роисся	90-х	годов:Огромные	денежки	сосали	сам	Кароль(Он	даже	стал	гендиректором	кучу
предприятий(sic!))	и	2	про-французских	флюродросера.	Потом	ему	показалось	мало	и	решил	построить
свой	тоталитаризм	с	законами	и	отсутствием	свободы,	выпиля	парламент	нахуй.	Потом	понял,	что
переоценил	свои	силы,	стал	фактически	лохом	и	слоупоком.	Румыния	при	Кароле	оказалась	вообще	в	позе
раком:Отдал	нахер	свои	штаны	и	всё,	что	было,	то	совкам(Бессарабию	с	Сев.	Буковиной),	то	Венграм-
жополизам(Трансильвания).	А	это	всё	потому,	что	сам	горе-правятел	ориентировался	на	англичанку	с
лягушатниками,	и	не	изменил	своих	взглядов	даже	после	того,	как	Франция	потерпела	былинный	фейл(о
котором	ниже).	А	на	Англичанку	как	на	говно	смотрели	и	Адик,	и	Коба(Война	с	Суоми-красавицей	—
яркое	тому	доказательство).	Йона-Антоха,	видя	в	Кароле	чмо,	решил	этот	момент	не	проворонить,	и	начал
открыто	призывать	униженное	быдло	к	свержению	Кароля.	И	всё-таки	пришел	к	успеху.

При	Йоне	Румыния	представляла	собой	самый	настоящий	гуманитарный	мордор.	Антонеску	пытался
управлять	ситуацией,	но	легионеры	действовали	по-своему.	Это	привело	к	тому,	что	за	несколько	месяцев
цены	выросли	в	3—4	раза,	а	ситуация	в	стране	стала	крайне	нестабильной.	Они	ещё	убивали	тюремных
заключенных	прямо	на	месте(sic!).	Разразился	огромный	скандал	между	Йоней	и	Симой.	Видя	это	говно,
Адик	решил	неупускать	шанс	и	поддержал	именно	Антонеску.	В	результате	Сима	ВНЕЗАПНО	сумел
избежать	пиздеца	от	Йоны:Он	спрятался	в	Гермашке,	так	как	с	другой	стороны	стала	косо	смотреть	на
Йону.	Йона	в	долгу	не	остался	и	провозгласил	сам	себя	Кондукэтором.	Йона,	видя,	что	ни	англичанка,	ни
совок	его	не	поддержали,	лёг	под	эгиду	Вермахта	насовсем.	Поэтому	Йона	ставит	цель	—	вернуть
Буковину	на	своё	русло,	ну	и	оттяпать	что-то	из	Нэньки.	А	Степану	Бандере,	например,	это	не	хотелось
никогда!	Ну	и	к	августу	1941-го	года	зохавали	недостающие	земли.	После	былинного	фейла	под
Сталинградом,	пытался	подписать	перемирие	с	англичанкой.	Ответ	последовал	чоткий	и	ясный:Сначало
отсоси	у	совков,	а	потом	подумаем!	Просравшийся	пеноблоками	Йона	просто	так	отдать	всё,	что	вернул
стране,	не	мог	и	решил	махаться	с	совками	самостоятельно.	Потерпел	былинное	фиаско:за	4	дня	была
уничтожена	вся	румынская	армия	и	примкнувшие	к	ним	3,5	арийцев-анонимусов.	В	результате	взбурлило
говно,	которое	Йоне	подавлять	не	чем(Армию	то	он	уже	проебал).	Был	свергнут,	обутылен	на	2	года	и
потом	расстрелян	лично	Сталиным.	С	падением	режима	Антонеску,	Румыния	уже	свинтила	на	совок.
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Успешно	набигал
на	советский
мордор.

	

Начало	пути	к
успеху.

	

И	успехи	то	не
плохие.

	

Гопота	Петюни	и
их	ЧСВ.

	

И	непонятная
реальность.

Ну	и	её
последсвия.

	

Петя	просрался
кирпичами.

	

И	послал	Гитлара
на	3	весёлые
буквы!

2.	Генерал	Думитреску(не	путать	с	Димитреску)	—	Эпичный	дед-румын,	который	в	генеральских	чинах
воевал	с	ПМВ	и	аж	до	конца	ВМВ(с	1944-го	года	махался	на	стороне	совков).	Успешно	воевал	с	хохлами,
москалями	и	молдованами	до	того,	как	успешно	опозорился	в	битве	под	Сталинградом.	Nuff	said.

На	старте	Петенька	успешно	хуярил	всех	совков,	притягивая	нахуй	всё,	что	Румыния	проебала	на
востоке(не	без	помощи	Гитлара	разумеется).	Были	череды	успешных	винов,	где	после	приказа
оперировать	за	границей	Петенька	даже	двинулся	захватывать	небезызвестный	Крым,	который	в	итоге
захватил.	И	вот	Гитлар	заставил	Йоню	подтянуть	румынов	к	захвату	Сталинграда.	И	тот	послал	Петеньку
возглавлять	армию	румынских	гопников.	Ещё	немного	и	Румыния	восторжествует!	Но	после	захвата
Сталинграда(а	не	последующее	удержание	оного),	Петенька,	не	будь	дауном,	просрался	кирпичами	и
посоветовал	Йоне,	мол,	уговори	Гитлера	оставить	город-герой,	потому	что	совки	могу	прямо	сейчас
подготовиться	и	перейти	к	контр-наступлению.	Учитывая	решение	фюрера,	Йоня	послал	его	нахуй.	И	вот
наступил	пиздец.	Совки	войска	Пети	просто	прорвали	и	устроили	последним	шахсей-вахсей.	Были
обутылены	2	генераста	с	2-мя	группировками.	Петя,	понимая,	что	он	следующий,	включил	вместе	с
оставшей	армией	съебатор	и	огородился	на	реке	Чир.	Когда	сошлись	2	лавины,	Петенька	потерпел
былинный	отказ,	где	его	армия	была	попячена	на	отличненько.	Особый	цимес	в	том,	что	за	такие	фейлы
часто	лишают	чины,	бонусов,	лута,	но	Пете	за	это	ничего	не	было.

И	вот	оно	охуевание.	Совки	начали	наступление	именно	на	Румынию.	На	том	фиаско,	где	Йоня	просто
проебал	все	надежды	на	Великую	Румынию,	Петенька	попал	в	котел.	Пытаясь	выбраться	из	этого	чада
кутежа,	он	ВНЕЗАПНО	сумел	прорвать	путь	к	Бухаресту,	где	из-за	погони	потерял	больше	половины	своей
армии.	Петя	на	минутку	посмотрел	на	свержения	дыхтатуры	Йони	и	решил	больше	не	дружить	с
арийцами-неудачниками	и	быстро	развернул	короткостволы	прями	в	сторону	Гермашки,	поймав	и
обутылив	аж	6	килоарийцев.	В	отличие	от	наших	дедов	на	Берлин	Петя	не	пошел,	а	вместо	этого	стал
разгребать	говно	в	Румынии	и	нести	ответственность	на	трибунале.	Трибунал,	услышав	очередные
кулсториз	обинятелов	и	не	увидев	ни	одного	нотариально-заверенного	скриншота,	послал	последних
нахуй.	Так	что	Петенька	спокойно	уехал	в	свой	мухосранский	Бухарест,	где	в	1950-ом	году	каза	болду	от
старости.

Венгрия

Сам	мадьяр.

	

Венгрия,
сферическая	в
вакууме.

	

Один	из
пидорнутых
премьер-
министров.

	

Лижи	ему…	лижи
ему,	сука!

	

И	у	них	тоже	был
свой	Геббельс.
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Былинный	фейл.

1.	Хорти	Миклош	—	витязь	На́дьбаньяи	(венг.	vitéz	nagybányai	Horthy	Miklós,	нем.	Nikolaus	von	Horthy	und
Nagybánya),	отец	Венгерского	народа	в	1920—1944	годах,	вице-адмирал	на	собственной	яхте,	но	без
флота(ибо	проебал	выход	к	Эгейскому	морю	после	ПМВ).	Установил	авторитарный	режим:	были
запрещены	не	только	коммунистическая	партия,	но	и	откровенно	фашистские	партии.	Но!	При	нём	царил
бардак	в	политической	сфере,	за	24	года	сменилось	аж	11	премьер	министров.	Выступил	инициатором
участия	Венгрии	во	Второй	мировой	войне.	Он	писал:	«Наиболее	реальную	опасность,	безусловно,
представляет	русская	экспансия,	будь	то	царско-православная	или	сталинско-коммунистическая».

Будучи	союзником	Гитлера	(удовлетворившим	реваншистские	устремления	режима	—	благодаря
вмешательству	Германии	Венгрия	по	Венским	арбитражам	получила	в	1938	году	часть	Словакии	и
Закарпатскую	Украину,	а	в	1940	году	от	Румынии	—	часть	Трансильвании),	он	собрал	истинно	венгерские
земли	бывшей	Австро-Угорщины	времен	Франца-Йосифа,	но	вместе	с	тем	был	противником	геноцида
евреев	и	вообще	вмешательства	Германии	во	внутренние	дела	страны.	Такой	вот	венгерский	Путин.	Флота
не	имел,	но	получил	яхту	в	подарок	от	коллеги:	18	июня	1943	года	маляр	подарил	адмиралу	роскошную
яхту	к	его	75-летию	(яхту	спустили	на	воды	Дуная,	Гитлера	на	церемонии	представлял	гросс-адмирал	Э.
Редер)	и	в	тот	же	день	Хорти	писал	в	Берлин:	«У	меня	прямо	перехватило	дух…	Не	знаю,	как	и
отблагодарить	вас».

Сама	Венгрия	в	ВМВ	—	ёбаный	стыд:За	4	года	проебала	90%	своей	армии.	Ещё	ей	припомнили
окончательное	решение	славянского	вопроса	сами	совки,	начиная	с	Белоруссии	и	заканчивая	Украиной.
Отделался,	впрочем,	легко	—	после	окончания	войны	77-летний	Хорти	не	был	предан	суду	как	военный
преступник,	хотя	на	этом	настаивало	правительство	Югославии	(по	обвинению	в	массовых	зарубах,
организованных	венгерскими	военными	в	Воеводине	(север	Сербии)	в	1942	году)	и	переехал	с	семьёй	в
Португалию,	в	Эшторил,	где	прожил	ещё	долго.	А	Венгрия	стала	социалистической.	В	общем	мадьяры
шваль.

Третье	Болгарское	Царство	ака	Болгария
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1.	Борис	III	—	Царь,	как	подсказывается	капитан	Очевидность,	именно	после	правления	папани,
основателя	Болгарского	Царства	№	3.	Был	самым	каноничным	тряпка-куном,	который	принял	Болгарию	с
сохой	и	не	сумел	вывести	её	из	пизды	после	ПМВ.	Из-за	этого	булгары	молча	не	сосали	только	у	самых
ленивых.	Единственное,	что	он	смог	сохранить	—	боже	упаси,	монархию.	Когда	Борух	пришел	к	власти,	в
стране	царил	бардак	с	2-мя	неурожая	1917	и	1918	годов,	карточной	системой	и	иностранной	БАО.
Набирали	и	движения	коммуняк	с	целью	сделать	переворот	снизу	и	выкинуть	Боруха	на	мороз,	установить
своего	кандидата	в	роли	премьер-министр(а	вы	думали	тут	абсолютная	монархия?).	Сначало	на	выборах
выйграла	партия	БЗНС,	потом	случился,	как	вы	думали	—	военный	переворот.	В	результате	начался
треш,	угар	и	содомия,	жертвами	которой	стало	200	политиков	и	200	тыщ	быдла.	И	тут	ВНЕЗАПНО	в	1934-
ом	году	закончилось	становлением	диктатурой,	где	веником	разогнали	конституцию,	партии	и
собрание(чтобы	быдло	не	мычало).	Классика.

Видя,	что	дружить	не	с	кем,	Борух	начал	скрытно	сближаться	с	Осью.	Поэтому	первое,	что	сделала
Болгария,	это	начала	просветлять	умы	быдла	идеями	фашизма	как	моду.	Потом	позакупала	кучу
вундервафель	у	лично	Адика,	чтобы	оттяпать	обратно	Южную	Добруджу	с	Румынии.	И	вы	думаете	Гитлар
легко	отделался	этим?	Нет!	Отношение	между	2-мя	жополизами,	это	была	что-то	вроде	отдельной	SO,	и
там	«Авось,	и	так	пойдет»	не	проканает.	Поэтому	Гитлар	встал	перед	сложным	выбором:Дать	право
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булгарам	набигать	на	румынов?	Или	всё-таки	с	румынами	договориться?	А	решили	так:Высрали
договорчик	и	на	этом	порешали.

Во	время	ВМВ,	Болгария	вообще	отдавала	последние	штаны	дойчам.	Максимум,	что	они	сделали,	это
набигали	на	Македонию,	Югославию	и	конечно	же	Грецию.	А	так	использовался	как	плацдарм	для
нападения.	И	ещё	один	замес:Немецкие	войска	присутствовали	в	Болгарии	лишь	вдоль	железной	дороги,
ведшей	в	оккупированную	Грецию.	И	всё.	Так	что	Борух	воспользовался	успешным	шансом	спаси	ЕРЖ	от
холокоста.	А	дальше	ни	чем	не	запомнился,	ибо	скончался	в	1943-ем	году.	Следующие	2	года	власть
перешла	к	малолетнему	долбоебу	с	регентами,	правда	только	на	бумаге,	потому	что	начали	набирать
антифашистские	силы	и	после	свершения	гос-переворота	свинтили	в	совок.	Ну	а	дальше…	Ну	ты	понел.

Страна	макаронников

Посылаем
Гитлара,
посылаем!

	

Дуче	прикрыто
срёт	кирпичами.
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Республика	Сало
(Нет,	не	то	что	вы
подумали.

	

Опять	же
Бадольо.

До	осени	1943	года	в	Италии	был	союзный	Германии	режим	Бенито	Муссолини:

1.	Пьетро	Бадольо	—	маршал	страны,	свергатель	Муссолини.	Является	объектом	фапа	наших
ватников:После	прихода	к	власти	послал	нахуй	этого	вашего	старину	Гитлара	и	объявил	нейтралитет,
выйдя	таким	образом	из	войны.	После	поражений	в	войне	с	Грецией	наш	дуче	пытался	свалить	всю	вину
на	военных,	но	Пьетро	Бадольо	честно	заявил,	что	истинной	причиной	поражений	является	бездумная
политика	Муссолини.	Это	и	решило	судьбу	маршала.	В	начале	декабря	1940	года	Бадольо	вышел	в
отставку,	уступив	пост	начальника	Генерального	штаба	Уго	Кавальеро.	После	разгрома	итало-германских
войск	под	Эль-Аламейном,	потери	Ливии	и	одновременно	гибели	8-й	армии	под	Сталинградом	в	элите
стал	зреть	заговор	против	Муссолини	и	в	пользу	подписания	мира	со	странами	антигитлеровской
коалиции.	Один	из	такого	рода	заговоров	возник	среди	военных,	причем	Бадольо	считал	необходимым
смещение	не	только	Муссолини,	но	и	короля,	как	скомпрометировавшего	себя	связью	с	фашизмом.
Однако	король	Виктор	Эммануил	сам	присоединился	к	заговорщикам.	По	его	поручению	герцог	Акварона
установил	контакт	с	маршалом	Бадольо,	который,	по	мнению	короля,	как	никто	другой	подходил	на
должность	нового	главы	правительства.	10	июля	1943	года	союзники	начали	высадку	на	Сицилии.	15
июля	Пьетро	Бадольо	сформировал	«запасной»	кабинет	правительства.	25	июля	1943	года	Муссолини	был
смещён	и	арестован.	В	этот	же	день	Бадольо	был	назначен	главой	правительства.	Заняв	пост	премьер-
министра,	Бадольо	оказался	в	очень	сложном	положении.	Он	не	мог	сразу	же	перейти	на	сторону
союзников,	так	как	немцы	сразу	бы	оккупировали	страну.

Бадольо	ввёл	военное	положение	и	подавил	выступления	коммунистов,	которые	бы	могли	спровоцировать
немцев.	Благодаря	ему	состоялись	мирные	переговоры	между	Италией	и	союзниками,	в	июле	1943	года	в
Лиссабоне,	которые	затем	продолжились	в	Сицилии,	где	3	сентября	1943	года	были	подписаны	условия
безоговорочной	капитуляции.	Однако	8	сентября	Италия	была	оккупирована	немцами.	13	октября	1943
года	под	руководством	Бадольо	Италия	объявила	войну	Германии.	В	первый	период	участия	Италии	в
войне	на	стороне	союзников	в	1943—1944	Бадольо	возглавлял	правительство	Италии,	включавшее	все
антифашистские	партии,	в	том	числе	Итальянскую	коммунистическую	партию,	лидер	которой	Пальмиро
Тольятти	стал	министром	в	правительстве	в	марте	1944.	В	июне	1944	года	итальянская	армия,
американские	и	британские	войска	вошли	в	Рим.	В	июне	1944	года	Бадольо	уступил	пост	премьер-
министра	Иваноэ	Бономи.	Он	не	только	избежал	казни,	он	избежал	и	бутылки,	спасибо	Уинстону
Черчиллю.	В	1947	году	все	обвинения	с	Пьетро	Бадольо	были	сняты,	и	он	удалился	в	своё	родовое
поместье.	Фактически	хотел	облизать	союзникам,	но	он	дважды	подумал	и	сделал	это	уже	потом.

И	ещё	десяток	лепёшек	в	Европе,	где	диванные	зиганы	нахваливали	политику	Рейха.	Пейсатели,
филолухи	вроде	Ильина	и	прочее.	Но	их	имена	упоминать	не	стоит,	ибо	ничего	особенного	не	сделали	ни
для	Рейха,	ни	для	своей	страны.
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